

# スマイルなんぶ通信 No.95

「なんぶ健康会議」に関わる課・組織が情報をお伝えします。今回は「愛育会」です。

こんにちは！南部町愛育会です。愛育活動で最も大切な『声掛け見守り』活動をご紹介します。

愛育会では地域で気になることについての話し合いの中で出た「日々声を掛け合うことが大切」、「声掛けのきっかけになる言葉を大切にしたい」といった声から、下のような声掛け活動を地域で行っています。



今年度、運動教室については残念ながら中止となってしまいましたが、感染症対策を徹底することで、役員会やふれあい写真の作成、町外研修を実施することができました。

ソーシャルディスタンスを保っての  
ご近所さんへの声掛け、見守りは愛育さん  
でなくてもどなたでも出来る活動です。  
**コロナ禍であってもご近所同士で声  
掛け合い、見守りあえる南部町で  
ありたいですね。**

そして、声掛けや見守りをしていて  
「気になるな？」「大丈夫かな？」と  
感じるご家庭があった時に、対応が難しいと感じられた場合は地区の民生委員さん、地区担当の保健師さんに相談してみてください。

ふれあい写真



虫歯のない3歳児の表彰

第3回分班長会議の様子

